

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Pada pelaksanaan kerja profesi pada Genza Education, praktikan ditempatkan pada bagian keuangan sebagai staf keuangan. Melalui kerja profesi, praktikan memperoleh banyak sekali pengalaman dan pengetahuan yang berharga sebagai bekal bagi praktikan untuk mempersiapkan diri lebih baik dan matang sebelum masuk dan terjun langsung pada dunia kerja professional. Beberapa hal yang perlu ditkankan dan diperhatikan seperti komunikasi, kerja sama, dan manajemen waktu, didapat sebagai bahan evaluasi untuk perisapan memasuki dunia professional. Pelaksanaan kerja profesi ini praktikan dapat melatih kedisiplinan, pemikiran kritis, dan ketelitian yang bermanfaat dalam segala aspek kehidupan.

Kerja profesi yang dilakukan praktikan menjadi wadah dalam pengimplementasian teori yang telah dipelajari dalam kelas terkait piutang. Praktikan mendapatkan gambaran metode pencatatan piutang yang telah dipelajari. Praktik tersebut sesuai dengan metode pencatatan piutang dengan computer yang menggunakan format pencatatan tersendiri dengan menginput transaksi pada arsip transaksi yang akan secara otomatis terbaru pada arsip induk.

### **4.2 Saran**

Genza Education Tangerang Ciputat merupakan tempat praktikan melakukan kerja profesi selama satu bulan. Dalam pelaksanaannya, praktikan mendapat pengetahuan baik secara teori maupun praktik terkait bidang akuntansi. Terdapat beberapa saran dari praktikan untuk system pencatatan piutang yang diterapkan pada Lembaga. Agar pencatatan piutang di lembaga bimbingan belajar lebih optimal, disarankan untuk mengadopsi sistem manajemen keuangan berbasis teknologi, seperti perangkat lunak akuntansi atau sistem pembayaran online. Sistem ini dapat membantu mempermudah pencatatan, meminimalkan kesalahan manual, dan memberikan notifikasi otomatis kepada siswa atau orang tua terkait tenggat waktu pembayaran.

Selain itu, lembaga perlu meningkatkan komunikasi dengan siswa dan orang tua, terutama dalam memberikan informasi mengenai jadwal pembayaran dan konsekuensi keterlambatan. Penawaran program diskon atau insentif bagi siswa yang membayar tepat waktu juga dapat menjadi langkah strategis untuk mengurangi piutang tak tertagih. Dengan kombinasi pendekatan teknologi dan strategi komunikasi yang baik, lembaga dapat meningkatkan efisiensi pengelolaan piutang dan mendukung keberlanjutan operasional.

